

大空に翔ける



令和4年度日之影中学校だより



3月号
校長
中窪 順一

長縄跳び大会開催！

2月6日（月）に保体の時間を使い、体力向上を目的として全校で大縄大会を行いました。まずはジギスカン大会です。日之影中学校の体育では、体を温めるための準備運動として、ジギスカンの音楽に合わせて縄跳びをします。

これがなかなか難しく、リズムに合わせて速度を変えたり、技を変えたりしていきます。後ろ跳び、前振り跳び、クロスサイクル跳び、最後は二重飛びを5回連続で行います。縄に引っかかった時点でその場に座り、最後まで残った人数を学年で競います。

続々と座っていく生徒たち、残っている生徒を応援します！

学年対抗勝ち残り戦の結果は1年生2人、2年生6人、3年生2人で2年生が優勝でした。続いて、短縄リレーです。

人数が足りないところはカバーし合います。どの生徒も、学年対抗ではありますが遅れを取っている生徒に学年問わず応援する姿は見ていて温かい気持ちになります。そして短縄リレーも2年生が優勝！長縄大会は途中で雨が降ってきて写真が撮れませんでした。こちらも2年生の優勝！ジギスカン大会、短縄リレー、長縄大会、今年はすべて2年生が優勝を持っていきました。3月の送別行事で実施する球技大会では、1・3年生の活躍を期待します。



国際交流親善事業がありました

2月18日（土）に日之影町教育委員会主催の、外国人留学生との交流会が行われました。この日之影の地で、世界を感じることができる最高の機会を準備していただきました。交流会は大村政乃進くんの素晴らしいあいさつで開幕しました。もちろん英語でのあいさつです。日之影町の魅力を詰め込んだ、全て自分で作った文章でした。次は神楽の披露です。飯干蔵人くんが「八鉢」を舞いました。留学生の皆さんだけではなく生徒たちもとても喜んでいました。その後は体育館にてレクリエーションを行い、学校を離れて森林セラピーを歩きました。生徒達みんなが楽しめるようにと考えられた活動でありがたかったです。楽しみながら、自然と学んでいるという最高の環境が出来上がっていました。最後は黒田蓮人くんが即興で別れの言葉を流暢な英語で伝えました。留学生の方々から想いが伝わる素晴らしい

しいあいさつでした。この交流事業で多くのことを学ぶことができました。企画していただいた日之影町教育委員会の皆様に心より感謝いたします。ありがとうございました。



感謝集会を行いました

2月24日（金）に、感謝集会を行いました。バス通学生は、毎日、家と学校まで安全に送ってくださるバスの運転手さんたちに、徒歩通生と自転車通生は、いつも交通安全指導をしてくださる甲田さんと山本さんに感謝のメッセージを贈りました。甲田さんは、「毎年いただいてありがたい、大切に保管している。」と嬉しそうに話をしてくださいました。

生徒たちが毎日安全に登校できるのは、バスの運転手の方々、交通安全指導をしてくださるの方々、そして地域の方々の見守りがあってこそです。本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いします。



今後の行事予定



3月	10日（金）送別行事・球技大会
	15日（水）卒業式予行
	16日（木）第76回卒業式
	17日（金）県立高校合格発表 2年生総合メンターとの協議
	24日（金）修了の日
	30日（木）離任式
	4月
7日（金）入学式準備	
10日（月）振替休業日（4/15分）	
11日（火）第77回入学式	
14日（金）避難訓練（地震）	
15日（土）参観日・PTA総会	
17日（月）体育大会結団式	
18日（火）全国学力学習状況調査	
19日（水）～26日（水）家庭訪問	

**3月16日（木）は第76回卒業式です。
26名の生徒がそれぞれの進路先に向けて日之影中を巣立ちます。
中学校生活で培った様々な力をこれからも発揮して欲しいと思います！**

